



Valladolid estrenará la ampliación del centro de salud de Parque Alameda en un año

● Sanidad adjudica en un millón la construcción del nuevo ala, cuyas obras deberán iniciarse en enero con una duración de diez meses para habilitar seis consultas, tres de atención médica y otras tantas de enfermería

DIEGO GONZÁLEZ VALLADOLID

Los usuarios del Centro de Salud de Parque Alameda ya pueden rodear en rojo el mes de octubre en sus calendarios. Será en esas fechas cuando las obras de ampliación del complejo planificadas por la Consejería de Sanidad se vean completadas, con nuevas consultas en un ala erigido en la primera planta que permitirán cubrir las necesidades de miles de pacientes con correspondencia en esta zona asistencial.

Sanidad fue el mismo organismo que confirmó que «con la configuración actual del edificio, dada su escasez de espacio, no reúne las condiciones idóneas para satisfacer la prestación del servicio sanitario a la población asignada», integrando tanto a los vecinos de Parque Alameda como del barrio de Covaresa. Sin cubrir las necesidades de la Zona Básica de Salud, será a partir del próximo año cuando se inicie el proceso de transformación del inmueble para mejorar la cantidad de servicios que se prestan, así como con la correspondiente dotación de profesionales y las infraestructuras necesarias para lograr una adecuada calidad asistencial.

El apartado profesional corresponde a la Consejería de Sanidad con las futuras contrataciones en el Centro de Salud de Parque Alameda-Covaresa, pero el componente de desarrollo del bloque estará a cargo de la empresa Núcleo S.A., que ya es oficialmente la adjudicataria del proyecto tras haber sido la única oferta recibida al respecto, con un valor de 989.739,88 euros (IVA incluido).

La sociedad, con sede en Valladolid, cuenta entre su historial con proyectos como la remodelación interior parcial la construcción de las pistas de atletismo de Medina del Campo, o el Centro de Alto Rendimiento y Tecnificación Deportiva Rio Esgueva. Pero también presenta trabajos en el ámbito sanitario, como la remodelación interior parcial del Hospital Clínico Universitario de Valladolid y, durante los próximos diez meses, las obras del centro de salud de Parque Alameda-Covaresa.

La fecha de inicio de la ampliación está prevista que se inicie el próximo 7 de enero, pese a que la adjudicación haya llegado con mayor antelación, lo que resulta un indicativo de que no se buscan demoras propiciadas por trámites administrativos, si bien aún la formalización del contrato. Y antes de todo ello, sobre la mesa ya estaban desplegados los planos e informes para desarrollar la ampliación del complejo sanita-



Exterior del Centro de Salud Parque Alameda-Covaresa. JUAN GARCÍA

rio ubicado al sur de la capital vallisoletana, con un diseño a cargo del arquitecto Primitivo González, que fue quien se encargó del diseño original de estas dependencias sanitarias estrenadas en 2005.

El diseño del representante de Estudio González Arquitectos S.L.P. intervendrá en casi 300 metros cuadrados (m^2) para lograr más espacio asistencial en un nuevo ala en la primera planta, con seis nuevas consultas –tres de ellas de atención médica y otras tres de enfermería–,

con una nueva sala de espera común y dos módulos de aseos (femenino y masculino). Toda esta nueva zona

sanitaria estará conectada al bloque originario, con una superficie de 2.000 m^2 . «El nuevo volumen se plantea como un cuerpo con la misma crujía que la zona de consultas, a modo de continuación», se justifica en el proyecto ante la futura transformación, que no prescindirá en la zona ajardinada central a la cual vierten todas las consultas.

Además, se plantea una posible segunda ampliación de la zona de aparcamiento «en caso de que fuera necesario en un futuro».

En cuanto a los criterios estéticos, se hará una «ampliación discreta, integrada en el conjunto, con

forma de volumen prismático elevado sobre el terreno». El exterior tendrá una «textura rugosa» y el interior mantendrá un diseño y una configuración similar a las consultas existentes.

OTROS PROYECTOS

Al margen del plan que ya está prácticamente en marcha en el Centro de Salud Parque Alameda-Covaresa, la Consejería de Sanidad afronta un próximo año con otra serie de ampliaciones que beneficiarán a los usuarios vallisoletanos una vez ya se hayan completado. Uno de esos proyectos es el de las nuevas depen-

dencias sanitarias en el barrio Arturo Eyries, que está pendiente de estrenar un edificio anexo al actual con el objetivo de ampliar las instalaciones para satisfacer las necesidades de la población en cuanto a asistencia sanitaria. Si bien no está redactado todavía el proyecto ni licitadas sus obras, la Junta de Castilla y León recientemente anunció la creación de diez nuevas consultas en el Centro de Salud y Centro de Especialidades de Arturo Eyries que permitirán mejorar los cupos y la prestación sanitaria mientras se construye el nuevo espacio.

También está previsto el inicio de la redacción del proyecto del nuevo Centro de Salud de Pilarica-Circular, así como iniciar los trámites para licitar la redacción de los proyectos para el nuevo Centro de Salud Delicias II, en cuanto se disponga de la parcela correspondiente, y una vez creada la Zona Básica de Salud de La Cistérniga se procederá a la ampliación del inmueble que permitirá disponer de una unidad de fisioterapia.

En el alfoz de la provincia también destacan las actuaciones del departamento de Alejandro Vázquez, como es en Medina de Rioseco, donde se avanzará en las obras de reforma de su centro de salud. O en Laguna de Duero, que tras meses de procedimientos desiertos y retrasos, se verá reformado en verano con un incremento de 263,18 m^2 en la superficie del complejo sanitario, que beneficiará la creación de ocho nuevas consultas –con tres nuevos médicos de Primaria (de 13 a 16), otras tantas de enfermera de la misma especialidad (de 13 a 16), y dos de procedimientos técnicos–, y una ampliación de plantilla.